



## Aktion gegen Alkohol am Steuer

Eine heiße Diskonacht, ein paar Drinks und dann mit der neuen Freundin im Auto nach Hause brausen – das kann tödlich enden. 46 Menschen starben 1998 bei Unfällen auf den Straßen, die durch alkoholisierte Fahrer ausgelöst wurden. Verletzt wurden 1542 Menschen, 268 davon waren 18 bis 25 Jahre alt. Die Verkehrspolizei, das DIFA-Forum gegen Alkohol am Steuer sowie das Verkehrsministerium in Kiel wollen noch eindringlicher vor Promille-Fahrten warnen. Mit dem

Plakat der Klausdorfer Werbeagentur Uhl, das gestern im Kreativ-Wettbewerb der Verkehrssicherheitsaktion „Wer trinkt und fährt verliert – alles“ ausgezeichnet wurde, wollen die Akteure künftig die jungen Fahrer ansprechen. „Ab 30. April werden wir mit Infomobil und Fahrsimulator landesweit in Diskotheken und bei Partys aufkreuzen“, kündigten Jes Peter Beck von der Verkehrspolizeidirektion und Martina Bickel (DIFA) bei der Präsentation in Mollsee an. (com) Foto bjö